



# Bulletin de l'Ensemble Paroissial NOTRE-DAME SAINT-ROCH

Adissan, Aumes Castelnau-de-Guers, Caux, Cazouls-d'Hérault, Fontès, Lézignan-la-Cèbe,  
Montblanc, Montagnac, Nézignan-l'Evêque, Nizas, Pézenas, Tourbes, Valros.

N° 450 du 31 décembre 2023 au 31 janvier 2024

## *Bonne Année 2024*

Voilà une nouvelle année, mais pas forcément un recommencement.  
Pourtant, il est possible que nous ayons pris des résolutions (nouvelles ou pas).

Quoi qu'il en soit, le cycle des années et des saisons,  
nous permet de rythmer nos vies et de donner de l'élan  
à nos rêves, nos inspirations et à nos projets.

Alors, voici mes vœux pour cette nouvelle année :

que nous puissions bénéficier  
dans tous nos rêves, nos inspirations et nos projets,  
de la lumière qui nous apporte Jésus Christ;  
une lumière qui brille tout particulièrement  
dans nos moments de doute ou d'épreuve,  
une lumière qui brille aussi  
dans notre art de vivre en chrétiens.



### PERMANENCES DES PRÊTRES À LA MAISON PAROISSIALE

Si vous souhaitez rencontrer un prêtre de la paroisse pour vous confesser ou avoir un entretien, vous pouvez vous rendre à l'une de leurs permanences :

- ♦ P. David : tous les mardis de 18h à 19h à la maison paroissiale (sauf le 2 et le 9 janvier)
- ♦ P. Francisco : tous les jeudis de 17h30 à 18h30 à la maison paroissiale (absent du 1er au 19/01)

Maison Paroissiale : 19 rue Henri Reboul - 34120 - Pezenas Tél. 04 67 98 16 35  
contact@notredame-saintroch.com - <http://www.catholique-pezenas.ccf.fr>



## AGENDA

4-26/01		Travaux église de Fontès
6/01	9h30	Catéchisme, Maison Paroissiale + Messe à la Collégiale 11h
	10h30	Cercle du Silence , devant la Collégiale
9/01	18h15	Catéchisme, maison paroissiale
11/01	17h30	Pastorale des réalités du tourisme et des loisirs, Maison paroissiale
12/01	19h30	Parcours Alpha, Maison paroissiale
13/01	9-12h	Rencontre diocésaine des confirmants et Aumônerie, Maison paroissiale
15/01	17h	MCR Amons notre avenir, Centre Emmanuel D'Alzon - Montagnac
16/01	18h00	Groupe de partage Biblique (Saint François) à Pézenas
19/01	18h15	Catéchuménat, Maison paroissiale
22/01	16h15	Groupe partage biblique (Lumière) à Nizas
	17h	MCR groupe biblique, Centre Emmanuel D'Alzon - Montagnac
24/01	10h00	E A P, Maison paroissiale
25/01	19h30	Parcours Alpha, Maison paroissiale
27/01		CPM, Maison paroissiale
31/01	18h	Equipe communication, Maison paroissiale

## B A P T E M E S

6/01	Montblanc	11h	Lyssana Cramoisan
13/01	Fontès	11h30	Sacha Goettelmann

CATHOLIQUES, PROTESTANTS, ORTHODOXES  
RÉUNIS



### SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS.

Ce sont les chrétiens du Burkina Faso, pays en guerre, qui ont choisi le thème de cette semaine, du 18 au 25 janvier 2024. « **Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même (Luc 10,27)** ».

**Une cérémonie œcuménique sera organisée à Clermont l'Hérault le 28 janvier** (contactez Maurice au 0641413843).

Les chrétiens sont appelés à agir comme le Christ en aimant comme le Bon Samaritain, en montrant de la pitié et de la compassion pour ceux qui sont dans le besoin quelle que soit leur identité religieuse, ethnique ou sociale. Ce qui doit nous inciter à venir en aide aux autres, ce n'est pas l'identité commune, mais l'amour de notre «prochain». Toutefois, la vision de l'amour de notre prochain que Jésus nous présente est battue en brèche dans le monde d'aujourd'hui avec des guerres dans beaucoup de régions et des inégalités socio-économiques criantes qui inhibent notre capacité d'aimer comme le Christ. C'est en apprenant à s'aimer les uns les autres au-delà de nos différences que les chrétiens peuvent devenir des « prochains », comme le Samaritain de l'Évangile et que l'unité chrétienne peut se mettre au service de la paix et de la réconciliation comme au Burkina Faso.

Le message du Saint-Père pour la **57ème Journée mondiale de la paix du 1er janvier 2024** sur le thème « **Intelligence artificielle et paix** » est posté sur le site internet de la paroisse. Voici sa conclusion :

« *J'espère que les progrès dans le développement de formes d'intelligence artificielle servent, en dernière analyse, la cause de la fraternité humaine et de la paix. Ce n'est pas la responsabilité d'un petit nombre, mais de toute la famille humaine. La paix, en effet, est le fruit de relations qui reconnaissent et qui accueillent l'autre dans sa dignité inaliénable, ainsi que de la coopération et de l'engagement dans la recherche du développement intégral de toutes les personnes et de tous les peuples.* ».

## Espace SOLIDARITE



**Appel du mois de l'ACAT.** L'ACAT vous prie d'écrire à Sa Sainteté le Pape François pour demander d'appeler à la protection des chrétiens d'Asie, au respect de la liberté religieuse dans cette zone et de dénoncer les persécutions croissantes dont ils font l'objet. En Asie, les pays sur lesquels l'ACAT-France est mobilisée sont parmi ceux de la zone comptant le plus grand nombre de chrétiens. Pourtant, de nombreuses ONG et organisations religieuses dénoncent les persécutions croissantes dont ces derniers font l'objet, particulièrement en Chine, au Viêt Nam, au Sri Lanka, en Birmanie et en Inde. Pourtant les constitutions de ces pays protègent la liberté religieuse. En outre, l'ensemble de ces persécutions sont en violation de nombreux traités internationaux fondamentaux des droits humains auxquels ces pays sont pourtant partie. Aussi, ces États doivent être mis face à leurs engagements.

## Espace SPIRITUEL



### PRIONS LE ROSAIRE

#### LUNDI 8 JANVIER PREMIER MYSTERE LUMINEUX : LE BAPTÊME DANS LE JORDAIN

« Dès que Jésus fut baptisé, il sortit de l'eau; voici que les cieux s'ouvrirent, et il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui... ». (Mt 3,16)

Jean-Louis TENSORER

## AGENDA CULTUREL

### Festival Chrétien du Cinéma – CHRETIENS ET CULTURES

du 18 au 29 janvier :

En avant pour le 26ème Festival chrétien du cinéma 2024, autour du thème choisi par l'équipe de programmation : « Liberté, je crie ton nom ». Le festival des adultes se déroulera du 19 au 28 janvier 2024, avec une vingtaine de films des cinq continents, une soirée « Iran », une séance surréaliste pour le centième anniversaire du surréalisme, une compétition de courts-métrages produits en Occitanie, un apéro-philo, etc.... Et le cinquantième anniversaire du Prix du jury œcuménique du Festival de Cannes sera fêté, avec la projection spéciale d'un film lauréat.

